
答弁者

1 古　沢　ちい子 (1)  市  長

(2) 経営管理部長

(3) 地域振興部長

(4) 〃

(5)  市  長

2 大　谷　好　一 (1)  市  長

(2) 生活環境部長

(3) 教育次長

(1) 都市建設部長

(2) 〃

3 川　田　俊　介 (1) 総合政策部長

(2) 生活環境部長

(3) 〃

(4) こども未来部長

(5) 〃

(1) 産業振興部長

(2) 〃

(1) 経営管理部長

(2) 都市建設部長市街化調整区域について

　令和６年第１回定例会　 一般質問（令和６年２月２８日）

議 員 名

1

栃木県誕生１５０年記念中学生議会の総括について

中学生議会の評価と課題について

市民協働のまちづくりについて

1

質 問 要 旨 質 問 明 細

栃木市地域未来ビジョンについて

地域会議の周知について

各小学校の新１年生の児童数について

1

2

3

人口を確保する為の施策について

本市の出生数の推移について

合計特殊出生率について

不妊治療に対する助成について

不妊治療に対する今後の方針と施策について

自主財源の創出・確保について

生活道路舗装補修事業費について

雨水・浸水対策事業費について

保育士の配置人数について

保育士を確保するための施策について

今後の栃木市のイベント・お祭り等実施の方向性について

公共施設の使用料について

中学生議会の総括と市民
協働のまちづくり

人口減少対策と現状につ
いて

主要事務事業について

少子化対策について

イベントを通した地域活
性化について

自主財源の確保について

2
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答弁者

　令和６年第１回定例会　 一般質問（令和６年２月２８日）

議 員 名 質 問 要 旨 質 問 明 細

4 白　石　幹　男 (1) 経営管理部長

(2) 〃

(3) 〃

2

(1) 経営管理部長

(1)  市  長

(2) 〃

(3) 〃

(4) 〃

(1) 都市建設部長

(2) 〃

(3) 〃

(1) こども未来部長

(2) 〃

(3) 〃待機児童をつくらないための対応について

公園条例で使用料を定めている理由について

正副市長の処分について

サッカースタジアム利用の過年度分の利用料金の支払いについて

来年度、４月からの入園申し込み状況と入園内定の状況について

岩舟住民、市民のスタジアムの使用料について

覚書に対する今後の対応について

サッカースタジアムの施設としての位置付けについて

改正案の根拠について

入園申し込みのスケジュールと入園選考について

庁内調整③、④の疑問点について

庁内調整①、②の疑問点について

シティプロモーション課(のちにスポーツ連携室)が主導的立場で進めた要因について

関係者、担当職員等からの聴き取り調査について

1

3

4

5

サッカースタジアム問題
①　検証報告書　検証結
果　決定に至る過程につ
いて

サッカースタジアム問題
②　検証報告書　検証の
方法について

サッカースタジアム問題
③　今後の対応について

サッカースタジアム問題
④　栃木市公園条例の改
正案について

保育行政について
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